

米

ニュートンの

りんご

学校だより No.2
令和6年5月24日
大館市立上川沿小学校



五月晴れの下での運動会 「レッツトライ! ~全力・協力・ゴールまで~」

5月12日(日)、五月晴れの下で、運動会を開催することができました。練習期間は短かったのですが、子どもたちは、行進や歌、ラジオ体操、徒競走やリレーなど、一生懸命にがんばる姿を見てもらおうと真剣に練習に取り組みました。また、綱引きや各学年で工夫した遊競技、高学年が手本を示して練習した「はちくんダンス」では、元気いっぱいに、そして笑顔で参加している姿が印象的でした。4年生以上は、委員会の一員として、各種目をスムーズに進めるための仕事にも責任をもって取り組んでいました。保護者やご家族、地域の皆様には、朝早くからたくさんのご応援、ご協力どうもありがとうございました。



競技役員としてご協力くださったハート事業部の皆様、児童控え用のテントを提供してくださった餌釣、緑が丘、池内、山館の各町内には設営等もしていただき、心より感謝申し上げます。

●運動会の結果

○優勝：青組(203点)

○準優勝：白組(194点)

○3位：赤組(181点)



~子どもたちの感想から~ (一部抜粋)

ぼくが、運動会でくやしかったことは2つあります。1つめはリレーで青組に負けて2位になったことです。赤組をこして2位になり、最後に青組をこせそうでしたが、友達の足が速くて追いつけませんでした。2つめは、100m走で3位になったことです。こちらも友達にこされて3位になりくやしかったです。来年の運動会では、1位になりたいです。(3年 泉 陽斗)

私は、運動会の100m走で、最初は負けていたけど、最後まであきらめないで走りきったら1位になれたので、あきらめずに走ってよかったと思いました。係の仕事では、放送委員として、自分で考えてアナウンスできました。今年は、私のチームである赤組は負けてしまったけど、来年は、勝ちたいです。(5年 佐々木梨々花)

◆自分たちの生活を自分たちで考える！“前期児童総会開催”

5月22日(水)、4年生以上が体育館に集まって前期児童総会を行いました。始めに5年生の山内優槻さんが、「自分たちの生活を自分たちで考えていきましょう。」とあいさつ。各委員会の委員長が前期の活動計画を述べ、それに対してフロアの児童が質問や意見、要望等を発表しました。また、「上小っ子の約束」についても自分たちなりの考えを発表することができました。



これからも児童会テーマ「レッツトライ！～笑顔と元気で、上げ上げな上小～」を目指して、自分の考えや意見を持ち、行動する上小っ子になってほしいと思います。

◆将来の教員目指して！

5月20日(月)から、本校出身の佐々木杏華さんが教育実習にきています。主に3年生を中心に指導方法を学んでいます。31日(金)までの短い期間ですが、この実習を生かして、ぜひ、秋田県(大館市)の教員になってほしいと思います。



上小っ子のがんばり

- 第22回秋田県小学生ソフトテニス春季大会(4月21日 大館市総合公園テニスコート)

【女子】優勝 大川玲奈

- 第39回大館市民陸上競技大会(5月3日 長根山陸上競技場)

【男子100M】2位 川岸 賢史、7位 櫻庭 一貴 【男子1000m】8位 畠山 權衣

【男子走幅跳び】2位 畠山 颯弥、3位 中田 健晴

【男子4×100m R】1位 櫻庭 一貴、川岸 賢史、中田 健晴、畠山 颯弥

- 令和6年度秋田県小学生ソフトテニス選手権大会(5月18日 大館市高館公園テニスコート)

【女子】優勝 大川玲奈

- 第64回大館北秋田小学校交歓陸上競技大会(5月18日 大館市長根山陸上競技場)

【男子100M】5位 川岸 賢史 【男子走幅跳び】2位 畠山 颯弥

【男子4×100m R】1位 櫻庭 一貴、川岸 賢史、中田 健晴、畠山 颯弥



【6月の主な行事予定】

3日(月) 安全日、登校指導 ハートデー 花苗植え、委員会	17日(月) 職員会議、全校5校時授業
5日(水) 6年修学旅行(～6日 函館市)	18日(火) 歯科検診(2、4、6年)、新体カテスト
10日(月) クラブ	19日(水) 指定訪問研究会(6年算数)、B日課
11日(火) 歯科検診(1、3、5年)、ALT訪問(3、4年)	24日(月) クラブ
12日(水) プール清掃	25日(火) 北教育事務所長訪問
15日(土) 上川沿住民運動会準備	28日(金) 全校朝会 一中学区連携研究会(3校時授業 給食あり)
16日(日) 上川沿住民運動会	



ご協力ありがとうございます！

- ◆学習農園、花壇の耕起、畝立て、花苗植え作業等に、本多コーディネーター、上川沿地区老人クラブの方々ご協力を得て、作業を進めています。おいしい野菜やきれいな花壇をつくっていただけるように、お世話もがんばりたいと思います！